
Verbale assemblea del 07 ottobre 2024 

 

 

Lunedì 07 ottobre 2024 alle ore 20.45 si è riunita l’assemblea ordinaria del Comitato Genitori in seconda 

convocazione, presso i locali di Palazzo Zacchi a Gaiarine, per la discussione dei seguenti punti all’ordine del 

giorno: 

1. Organizzazione turni Festa della Zucca 

2. Dimissioni Presidente e Vicepresidente 

3. Rinnovo direttivo 

4. Approvazione bilancio consuntivo 2023/2024    

5. Varie ed eventuali 

 

Genitori presenti 13, assenti giustificati 5, assenti non giustificati 3. 

Insegnanti: assenti 

 

1. Il Presidente di Comitato comincia illustrando i progetti inviati da Maestra Adua: il progetto di 

Psicomotricità per le classi prima e seconda, il progetto di Arte con Fantasia dei Colori per le classi 

terza e quarta, il progetto di Affettività per le classi quarta e quinte e il progetto Astrofili per le 

classi quinte, saranno a carico del Comitato Genitori. La segretaria invierà la richiesta di preventivo 

per il progetto di Affettività alla Cooperativa Itaca.  

Il corso di potenziamento di inglese per le classi terze e quarte quest’anno sarà coperto dai fondi 

ministeriali del PNRR. 

Le insegnanti vorrebbero ripetere il progetto di Letture Animate con il sig. Luigi Dal Cin, durante la 

festa di Carnevale; resta da chiarire se servirà il contributo del Comitato o se sarà a carico della 

scuola come lo scorso anno.  

Con i fondi ministeriali (PNRR) potrebbe essere attivato anche il progetto di potenziamento STEM 

(Scienze, Tecnologia, Ingegneria e Matematica), proposto in tutte le classi durante le ore di 

informatica. Per le classi prima e seconda sarà su richiesta, poiché si farà nel doposcuola.  

 

Quest’anno sono stati messi a calendario anche i Giochi Comunali, che verranno confermati in base 

all’adesione delle maestre. Non c’è ancora una data, ma il Comitato ha richiesto una decisione 

entro fine gennaio. 

 

 

2. La Presidente prosegue riportando una discussione riguardo l’aula di informatica avvenuta durante 

la riunione con la nuova Dirigente dell’Istituto: il Comitato vorrebbe metterla completamente a 

carico della scuola, ma è necessario valutare se i computer e le lim non siano troppo obsoleti. Nel 

caso lo fossero, sarebbe opportuno li scaricasse il Comitato e la scuola chiedesse nuove 

attrezzature con i fondi PNRR. 

Dovrebbero essere arrivati 20 nuovi computer, ma senza i programmi Office, la Dirigente vedrà di 

trovare una soluzione con i responsabili dell’Area Informatica e il DSGA.  

 



 

3. Si prosegue con il punto 1, la Festa della Zucca: l’adesione è stata inviata, i calendari che verranno 

venduti in quell’occasione sono in fase di stampa. Saranno venduti anche pop corn e acqua (sarà 

necessario comprare i pop corn e l’olio). Si approva all’unanimità, inoltre, la vendita delle singole 

foto delle classi del calendario, in un solo formato. Verrà valutato il costo in seguito alla stampa di 

prova. 

Il banco dovrà essere allestito con delle zucche, la Presidente sentirà Carla Battiston per la 

decorazione delle stesse. Si procede con la richiesta di supporto tra i presenti al comitato, i cui turni 

vengono così ripartiti: 

 

TURNI FESTA DELLA ZUCCA: 

7.30-8.00 Paola Carbonera   Nadia Segatto   Letizia Filieri    Valentina Zanette 

8.00-10.00 Luana Da Frè   Nadia Segatto 

10.00-12.00 Dolores Catelan   Giorgia Casagrande   Sara Ghirardo 

12.00-13.30 Nadia Segatto   Giorgia Casagrande 

13.30-15.30 Tiziana Vettorel 

15.30-17.30 Mara Carnelos     Erica Faccin 

17.30-18.00 Mara Carnelos     Erica Faccin 

 

Verrà preparata una tabella turni e sarà richiesta, all’interno delle classi, l’adesione da parte di tutti 

i genitori. 

 

 

4. La tesoriera Sonia Moretto prosegue l’assemblea leggendo il rendiconto consuntivo 2023-2024, che 

allego.  

 

 

5. L’ultimo punto discusso è stato quello delle dimissioni del Presidente e del Vicepresidente del 

Comitato: dopo una breve, ma concitata discussione, non si è riusciti a trovare dei sostituti 

(nemmeno per il tesoriere uscente) perciò si rimanda il tutto alla riunione di insediamento dei 

nuovi componenti e nomina degli incarichi.  

 

 

Nessun altro intervento. L’assemblea termina alle 22.44. 

 

 

 

  La segretaria                                                                        Il Presidente 

  Casagrande Giorgia                                                                       Nadia Segatto   

          
     


